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Quando alguém diz que faz o que quer isso poderia ser uma evidência de perdição, pois 
provaria que ele serve à carne, que é serva do pecado, enquanto que alguém que é filho 
de Deus, faz a vontade de Deus, e não a sua própria. Desde que o homem caiu no Jardim 
do Éden após ter pecado, nunca se tornou um desejo seu salvar-se ou fazer a vontade de 
Deus, a não ser a sua própria vontade carnal, e isso porque a sua natureza humana 
demonstra uma total rebeldia à Palavra de Deus. 
 

A Natureza do Homem é Contrária a Deus 
 
Experiências Espirituais Primitivas (13/07/1952) § 6 [Sem tradução] 
Aqui em Jeremias, antes mesmo que ele fosse formado, antes mesmo de vir ao mundo, 
antes de ter sua primeira existência, antes que o germe se tornasse um germe. Então Deus 
o conheceu, Ele disse, e Ele o santificou, e ordenou-lhe um profeta às nações antes mesmo 
de ele nascer. Vê? Agora, a primeira coisa para a qual eu estou chegando aí é para isso: 
que é pela graça de Deus, que alguns de vocês são salvos hoje. Não era a tua vontade 
ser salvo. O homem por natureza é uma – é uma rebelião contra Deus. E ele se rebelou 
no jardim do Éden, caiu da graça, e fugiu de Deus, e se escondeu de Deus, e é da natureza 
do homem fazer isso. 
 
Mesmo que Deus mostre favor ao homem, ele ainda assim, está mais disposto a fazer a 
sua própria vontade do que a vontade de Deus. A rebeldia do povo de Israel foi um bom 
exemplo disso, pois apesar de todo o auxílio que este povo recebeu de Deus e der feito 
uma aliança com Ele, sua rebeldia fez quebrar essa aliança. Moisés apontou essa 
característica de rebelião do povo judeu e profetizou que mesmo após a sua morte eles 
continuariam rebeldes. 
 
Deuteronômio 31:27-28 
Tomai este livro da lei, e ponde-o ao lado da arca da aliança do Senhor vosso Deus, para 
que ali esteja por testemunha contra ti. Porque conheço a tua rebelião e a tua dura cerviz; 
eis que, vivendo eu ainda hoje convosco, rebeldes fostes contra o Senhor; e quanto mais 
depois da minha morte? 
 
A rebelião é algo tão repulsivo para Deus que a rebeldia de Saul, por exemplo, lhe custou 
o seu próprio trono. 
 
2 Samuel 15:23 
Porque a rebelião é como o pecado de feitiçaria, e o porfiar é como iniqüidade e idolatria. 
Porquanto tu rejeitaste a Palavra do Senhor, Ele também te rejeitou a ti, para que não sejas 
rei. 
 
O homem não busca a Deus, pois sua natureza pecaminosa o impede de satisfazer a 
vontade Deus, buscando apenas pela sua própria vontade. Portanto a natureza do homem 
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é de total rebelião a Deus e ao Seu reino. Mas apesar de sua rebeldia, Deus ainda vai de 
encontro aos Seus filhos, aqueles que Ele conheceu de antemão. Deus tenta de todas as 
maneiras falar com eles, o que significa que apesar de toda a sua intransigência em virtude 
da sua herança pecaminosa, há algo nestes filhos que ainda assim podem atender a esse 
chamado. 
 
A Fé no Filho de Deus (15/07/1952) § 1 [Sem tradução] 
Como eu disse: “Ninguém busca a Deus. Deus busca o homem”. O homem em sua 
natureza é uma rebelião contra Deus. Ele não... Ele é contra Deus. Mas Deus ama o 
homem. Desde a queda no jardim do Éden, Deus ainda está chamando pelo Seu filho. E 
Ele chama a ele através do trovão, através do raio, através do pôr do sol, através da 
pregação do Evangelho, através de sinais e maravilhas, através de profetas, através de 
milagres, através de visões, Deus falando ao Seu povo. 
 
Sendo o homem rebelde por natureza, não há ninguém que possa se justificar na Presença 
de Deus ou que faça o bem. 
 
Romanos 3:10-12 
Como está escrito: Não há um justo, nem um sequer. Não há ninguém que entenda; Não 
há ninguém que busque a Deus. Todos se extraviaram, e juntamente se fizeram inúteis. 
Não há quem faça o bem, não há nem um só.  
 

Todo o Bem Que Fazemos é Deus Que Faz Por Deus 
 
Portanto qualquer coisa boa que venhamos a fazer, será na verdade o Espírito de Deus em 
nós que estará fazendo. 
 
Se Deus Está Conosco Então Onde Estão Todos os Milagres? (31/12/1961) § 23 
Pai, nós Te agradecemos, por Tu nos deixar ver este ano de 1961. E nós oramos para que 
nos perdoes por todos os nossos pecados que cometemos ao longo deste ano. E se houve 
alguma coisa que fizemos e que foi bom, seja louvado o Teu nome. Pois não fomos nós, 
os indignos, mas foi Tu, o Espírito Santo que finalmente empurrou o Seu caminho para 
a nossa vida, sobre a nossa condição de rebelião, e que fez algo que engrandeceu a 
Deus. Somos gratos que Ele fez isso. 
 
Nós há pouco mencionamos o problema da rebeldia crônica do povo de Israel, mas 
devemos também nos lembrar que Moisés, ao atuar como um mediador para com aquele 
povo, a fim de que a ira de Deus não os consumisse, estava atuando como Cristo, porque 
Deus estava nele. Então não era Moisés, mas o Espírito Santo em Moisés. E a menos que 
Cristo esteja em nós, jamais poderemos fazer algo que possa refletir as Suas obras. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 1 (18/03/1962) §§ 18-19 
Lembro-me de uma vez de um homem chamado Moisés. Aquelas pessoas constantemente, 
nós chamamos isso em nossa expressão sulista, o agravavam, simplesmente o mantinham 
constantemente em movimento, todos com um murmúrio ou uma queixa, e assim por 
diante. Mas, Moisés, quando chegou ao confronto, quando Deus disse: “Separe-se deles, 
porque Eu vou levar você e começar uma nação”, Moisés se lançou no caminho da ira de 
Deus. Disse: “Tome-me, e não o povo”, o qual ele chamou de rebeldes, rebelião contra 
Deus e contra ele. No entanto, ele os amou tanto até que disse: “Leve-me e salve-os”. Isso 
foi Cristo em Moisés. E se um homem, não importa o quanto algum outro discordasse 
dele, se ele não se sentir assim, então há uma falta de Cristo, eu creio, se do seu coração 
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(não dos seus lábios, mas do seu coração) se ele não se sentir assim em relação à 
humanidade. 
 

A Fé do Filho de Deus 

 

Mas de qualquer forma, não será nós, mas Cristo em nós, e o apóstolo Paulo nos disse que 

o que faz com que Cristo viva em nós, é nós vivermos a mesma fé Dele. 

  
Gálatas 2:20 
Já estou crucificado com Cristo; e vivo, não mais eu, mas Cristo vive em mim; e a vida que 
agora vivo na carne, vivo-a na fé do Filho de Deus, o Qual me amou, e Se entregou a Si 
mesmo por mim.  
 
Agora, o apóstolo Paulo não está nos dizendo aqui que devemos viver pela fé. Para um 
leitor desatento pode parecer assim, mas observe como o apóstolo escolhe suas 
palavras. Observe que ele disse: “a vida que agora vivo na carne eu vivo pela  fé do 
Filho de Deus.  
 
Sabemos que nunca houve um menor sinal de rebelião de Jesus contra o Seu Pai, e é 
exatamente esse mesmo tipo de fé que precisamos ter, se quisermos atuar como filhos 
obedientes. 
 
Fé Perfeita (25/08/1963) §§ 68-70 
Jesus teve fé na Palavra de Deus que disse o que Ele era... E Ele sabia com essa Fé 
Perfeita que Ele era o Messias ungido, que o Espírito de Deus estava sobre Ele. Ele 
disse: “Agora, Eu de Mim mesmo não faço nada; mas é a Minha fé em Deus”. (O irmão 
Branham está nos dizendo que Jesus tinha plena confiança em Deus e não em Si mesmo. 
Jesus sabia que Deus nunca poderia falhar) E Deus estava Nele, a Palavra manifestada. 
E quando a Palavra de Deus entra em você, Ela é manifestada, porque você é um crente. 
Vê? E um crente é “a fé de Deus que se move em você.” Você gosta disso? (Isso quer 
dizer que quando eu creio é Deus mesmo Se movendo em mim para não somente fazer 
crer, mas também cumprir ou realizar aquilo em que eu creio. Nunca poderá haver rebelião 
contra Deus tendo esse mesmo tipo de fé que Cristo tinha porque isso é Deus mesmo Se 
movendo através de nós) ...Sabendo Quem Ele era, sem sombra de dúvida, Ele sabia que 
Ele era o Filho de Deus. Ele sabia disso porque a Palavra identificou. A Palavra de Deus 
identificou Quem Ele era. Ele disse: “Se não faço as obras de Meu Pai, então não creais 
em Mim; porém se as faço, então crede-Me pelas obras porque elas são a Palavra 
prometida manifestada.” 
 
Tudo bem. Agora, há muitas vezes nas Escrituras em que Jesus diz as palavras: “Tua Fé te 
salvou” ou  “Tua Fé te curou”,  ou  “a Tua Fé te fez bem”... E em todos estes é usada a 
mesma palavra grega “sozo”. 
  
Essa palavra sozo tem um significado espiritual e físico. Vemos a mesma palavra usada 
para curar, salvar e fazer bem, nas seguintes Escrituras. 
  
Mateus 9:22 
E Jesus, voltando-Se, e vendo-a, disse: Tem ânimo, filha, a tua fé te salvou. E 
imediatamente a mulher ficou sã.  
 
Lucas 18:42  
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Disse-lhe Jesus: Olha tua fé te salvou. 
  
Atos 14:9 
Este ouviu falar Paulo, que, fixando nele os olhos, e vendo que tinha fé para ser curado... 
  
A palavra grega “sozo” significa  salvar, manter sãos e salvos, resgatar do perigo ou da 
destruição. Também significa salvar-se de ferimentos, salvar do sofrimento da doença, 
curar, sarar, restaurar a saúde; preservar alguém que está em perigo de destruição. 
  
Então alguém pode usar sua fé para receber sua cura, mas Paulo está nos dizendo que ele 
está vivendo pela fé de outro, especificamente, a fé do Senhor Jesus Cristo. É a fé Dele 
que importa, não a tua ou a minha. Nossa própria fé ou maneira pessoal de crer pode 
muitas vezes nos colocar em rebelião contra a Palavra ou a fé revelada de Deus. 
Portanto Deus não se preocupa com a tua fé. Na verdade, Ele não está interessado na tua 
fé quando se trata de receber a vida eterna. 
  
A menos que a tua fé seja a mesma fé que Deus deu ao Seu Filho, então isso não significa 
absolutamente nada para Deus. Porque nos é dito em  Efésios 4  que existe apenas uma 
fé. 
  
Efésios 4:5  
Há um só Senhor, uma só fé, um só batismo. 
 
E esse batismo é o batismo do Espírito Santo. É disso que Paulo está falando. Pois ele 
também disse: 
 
1 Coríntios 12:13 
Porque em um só Espírito somos todos batizados em um só corpo. 
  
E o irmão Branham disse: 
 
O Único Lugar de Adoração Provido Por Deus (28/11/1965) §§ 273-275 
Está vendo Quem é a Porta? Onde Deus pôs o Seu Nome? Em Jesus. Como você entra 
em Seu Nome? Como entra ali? Sendo batizado ali! Como? Por água? Pelo Espírito! “Um 
Senhor, uma fé, um batismo.” Esse é o batismo do Espírito Santo. O batismo em água 
somente o põe em companheirismo com o povo, que você reconheceu que aceitou a Cristo. 
Essa é a Verdade. Mas é o batismo do Espírito. Eu posso invocar o Nome de Jesus sobre 
você e batizá-lo. Isso não faz que seja assim. Todavia, uma vez que o Espírito Santo 
realmente... a Palavra genuína entre em você (a Palavra, Jesus), então, irmão, a 
Mensagem não é segredo para você então; você A conhece, irmão, Ela está toda iluminada 
perante você. Aleluia! Louvado seja Deus! Amém! 
 
É a fé revelada ou a Palavra vivendo em você que te torna um filho obediente. O irmão 
Branham disse que um filho desobediente é alguém que é rebelde, e isso porque não crê 
na Palavra revelada. 
 
O Deus Desta Era Maligna (01/08/1965) § 168 
Desobediência significa “rebelião”. Eu procurei no dicionário, com certeza. Rebelião, 
rebelando-se contra (o que?) à Palavra revelada de Deus. 
 
O irmão Branham também disse em seu sermão: 
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Jesus Cristo é o Mesmo Ontem, Hoje e Eternamente (06/08/1955) § 15 [Sem tradução] 
Agora, às vezes tem sido dito hoje em dia entre muitos crentes, que eles dizem sobre certas 
coisas: “Oh, isso é contra a minha fé. A nossa fé não ensina isso”. Só há realmente uma 
só fé; assim diz a Bíblia. Um só Senhor, uma só fé, um só batismo, um só Deus, e há uma 
só fé e que é a fé do Senhor Jesus Cristo. 
 
Combatendo Pela Fé Que Uma Vez Foi Dada aos Santos (14/06/1953) § 4 [Sem 
tradução] 
“A – a fé que uma vez foi dada aos santos”, e não apenas uma fé... Algumas pessoas dizem: 
“Bem, isso é contra a minha fé”. Eu... Só há uma fé: uma só fé, um só Senhor, um só 
Deus, um só batismo, uma só fé, uma só doutrina. 
 
Esta é a razão pela qual temos tantas pessoas que andam em rebeldia hoje, porque elas 
não permitiram que a genuína Palavra do Espírito Santo as impregnasse com o genuíno 
Espírito do Deus vivo. Eles têm um batismo baseado na aceitação doutrinal. 
  
Portanto Paulo está falando de apenas de uma fé, e ele nos diz que esta fé é a fé do Filho 
de Deus. 
  
De fato, o irmão Branham diz isso mesmo no sermão   Lagarta, Gafanhoto, Locusta 
(23/08/1959)  
E  a fé  dos santos não estava em credos, nem em denominações, nem em igrejas, nem 
em associações, mas  estava na Presença do Deus vivo. Eles tinham fé para curar os 
doentes, expulsar demônios, fazer milagres. Todas as grandes promessas que Jesus fez, 
aquela primeira igreja se apegou a isso. Foi a salvação. 
  
Observe que ele nos diz que esta fé não é uma fé em uma doutrina ou credo, ou em alguma 
afiliação à igreja. Mas esta fé está na presença do Deus vivo que vive em você e faz em 
você o mesmo que fez em Seu Filho Jesus. 
  
Efésios 2:8-10  
Porque pela graça sois salvos, por meio da fé; e isto não vem de vós, é dom de Deus. Não 
vem das obras, para que ninguém se glorie; porque somos feitura Sua, criados em Cristo 
Jesus para as boas obras, as quais Deus preparou para que andássemos nelas.  
 
Então sua fé não é o que você faz, mas essa fé é um dom de Deus para você e é uma 
revelação que produz em você os mesmos atos de obediência que ela produziu no Filho 
unigênito. 
  
2 Timóteo 1:9 
Que nos salvou, e chamou com uma santa vocação; não segundo as nossas obras, mas 
segundo o Seu próprio propósito e graça que nos foi dada em Cristo Jesus antes dos 
tempos dos séculos. 
 
Dizer que nos foi dado em Cristo Jesus antes da criação, significa que tínhamos no Filho 
de Deus uma representação. Deus nos fez para sermos filhos da obediência, mas isso só 
seria possível se Ele nos desse a mesma fé espiritual que Ele deu ao Seu Filho. Isso não 
tem nada a ver com as obras que nós fazemos, mas com o que Ele fez por nós antes da 
fundação do mundo, e é isso que nos faz tornar-nos obedientes ao Seu propósito e graça. 
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As obras que eram feitas sob a lei de Moisés jamais puderam justificar o pecador, mas 
Paulo disse que Deus nos enviou uma lei muito superior a qual ele chamou de “lei da fé”, a 
qual é a fé revelada de Cristo, e é somente por meio dessa fé que somos justificados. 
 
Romanos 3:19-28 
Ora, nós sabemos que tudo o que a lei diz, aos que estão debaixo da lei o diz, para que 
toda a boca esteja fechada e todo o mundo seja condenável diante de Deus. Por isso 
nenhuma carne será justificada diante Dele pelas obras da lei, porque pela lei vem o 
conhecimento do pecado. Mas agora se manifestou sem a lei a justiça de Deus, tendo o 
testemunho da lei e dos profetas; isto é, a justiça de Deus pela fé em Jesus Cristo para 
todos e sobre todos os que crêem; porque não há diferença. Porque todos pecaram e 
destituídos estão da glória de Deus; sendo justificados gratuitamente pela Sua graça, pela 
redenção que há em Cristo Jesus. Ao qual Deus propôs para propiciação pela fé no Seu 
sangue, para demonstrar a Sua justiça pela remissão dos pecados dantes cometidos, sob 
a paciência de Deus; para demonstração da Sua justiça neste tempo presente, para que 
Ele seja justo e justificador daquele que tem fé em Jesus. Onde está logo a jactância? É 
excluída. Por qual lei? Das obras? Não; mas pela lei da fé. Concluímos, pois, que o homem 
é justificado pela fé sem as obras da lei.  
 
Em outras palavras, não é nada que você tenha feito ou possa fazer, mas simplesmente o 
que Deus já fez por você e para você e em você e através de você. 
 

A Igreja Está Edificada Sobre a Revelação 
 
Portanto, o que existe de preocupante é o fato de que as pessoas ao longo do tempo 
chegam ao ponto em que perdem de vista a fé de Cristo e olham somente para a sua 
própria fé como sendo a coisa mais importante. É aí que começa a rebelião, porque como 
a fé é uma revelação, isso significa que quando eles perdem a visão da fé, eles estão 
perdendo de vista a revelação de Deus e passam a andar segundo a sua própria revelação. 
  
O irmão Branham nos ensinou que a maior de todas as revelações é a divindade suprema 
de Jesus Cristo. Então você precisa entender por revelação a Divindade a fim de entender 
o relacionamento entre o Pai e o Seu Filho, bem como o teu próprio relacionamento com 
Deus como sendo um dos Seus filhos. E então, por essa revelação, você vive e se torna 
vivo. 
  
O Arrebatamento (04/12/1965) §§ 65-66 
Mas, para a Igreja, a Noiva, o Arrebatamento é uma revelação para Ela. É revelado a Ela. 
Que, a revelação, a verdadeira Noiva de Cristo estará esperando por essa revelação do 
Arrebatamento. Agora, é urna revelação, porque a revelação é fé. Não se pode ter uma 
revelação sem que seja fé. Fé é uma revelação, porque é algo que lhe é revelado. Fé é 
uma revelação. Fé é algo que lhe foi revelado, como foi a Abraão, que podia chamar 
qualquer coisa contrária ao que lhe havia sido revelado, como se não fosse assim. Agora, 
fé, é isso que é fé, é a revelação de Deus. A Igreja está edificada sobre uma revelação, 
o Corpo inteiro, todo. 
 
Então, se é a revelação de Deus, então não é a revelação de alguma outra coisa. 
 
Obras é Fé Expressada (26/11/1965) §§ 105, 117 
Agora, fé é “uma revelação de Deus”. Agora, fé é uma revelação. Aí é onde eu quero ficar, 
aí, só um momento. É uma revelação. Ele revelou a você por Sua graça. Não é nada que 
você fez. Você não trabalhou por si mesmo para a fé. Você já tem fé, ela é dada a você, 
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pela graça de Deus. E Deus a revela a você, portanto fé é uma revelação. E toda a Igreja 
de Deus está edificada sobre a revelação... Essa é a verdadeira revelação, porque fé é 
uma revelação. Ela deve ser revelada primeiro. 
 
Portanto, nunca devemos subestimar a importância da revelação, pois pela revelação 
somos salvos, e pela revelação somos justificados, e pela revelação somos santificados, e 
pela revelação recebemos o Espírito de Cristo. e pela revelação nos é dado o nascimento 
na família de Deus como filhos obedientes. 
 

A Fé de Cristo nos Faz Ser Como Ele 
 
Paulo disse que além de haver uma só fé, também existe um só Senhor, porém Jesus só 
se tornou Senhor quando o Espírito de Seu Pai entrou Nele e então Se tornou Cristo, o 
Ungido. Mas isso não cria dois senhores ou dois cristos. Ali no Jordão os dois Se tornaram 
um, e da mesma maneira, quando o Espírito de Cristo está em nós, nos tornamos um com 
Ele e somos então vivificados em nossos espíritos, e isso tampouco nos faz também dois 
senhores. 
  
Romanos 8:11 
E, se o Espírito Daquele que dentre os mortos ressuscitou a Jesus habita em vós, Aquele 
que dentre os mortos ressuscitou a Cristo também vivificará os vossos corpos mortais, pelo 
Seu Espírito que em vós habita.  
 
Paulo está falando que Aquele mesmo que viveu em Jesus Cristo passa a viver em você. 
Pode esse Espírito nos tornar rebelde à Sua própria Palavra revelada a nós? É impossível, 
porque passamos a fazer as mesmas obras de Cristo. E tudo isso ocorre naturalmente, sem 
personificação ou dissimulação. 
 
Agora, se a igreja perdeu de vista a Revelação de Jesus Cristo, então ela está sem Deus, 
pois o apóstolo João disse: 
 
1 João 5:10-12 
Quem crê no Filho de Deus, em si mesmo tem o testemunho; quem a Deus não crê 
mentiroso O fez, porquanto não creu no testemunho que Deus de Seu Filho deu. E o 
testemunho é este: que Deus nos deu a vida eterna; e esta vida está em Seu Filho. Quem 
tem o Filho tem a vida; quem não tem o Filho de Deus não tem a vida. 
 
A palavra “tem” aí significa “ecoar”, o que significa que se temos o mesmo Espírito que 
estava no Filho seremos semelhantes a Ele em ações, palavras, etc. A fé Dele em nós nos 
faz sermos obedientes como Ele foi. 
 
2 João 1:9 
Todo aquele que prevarica, (Ou seja, que ultrapassa os limites e vai além do que a Palavra 
diz) e não persevera na doutrina de Cristo, não tem (não ecoa ou reflete) a Deus. Quem 
persevera na doutrina de Cristo, esse tem tanto ao Pai como ao Filho. 
 
“Prevaricar” significa “torcer a justiça”, “agir injustamente”. Em outras palavras, prevaricar 
significa ter um espírito e um coração errado, em rebeldia, e se ele também não persevera 
na doutrina de Cristo então ele acabará atentando para a doutrina errada, e tentará depois 
combater a certa com isso, porque ele terá uma doutrina errada e um espírito e um coração 
errado. Uma pessoa que faz isso, disse João, não tem Deus, não importando o quanto de 
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unção ele alegue ter. E de nada adiantará ele dizer que foi batizado em Nome do Senhor 
Jesus Cristo se o seu cérebro também não foi limpo e batizado. 
 
Agora, só porque você está ecoando tanto o Pai como o Filho não significa que você está 
dizendo duas coisas diferentes. Pois o Filho ecoa o Pai e nós ecoamos o Filho. E é o 
mesmo eco desde o Filho mais velho até o filho mais novo. 
 
E Deus tem prazer naquela alma que ecoa a mesma fé do Seu Filho, mas não se agrada 
daquele que se recusa ou mesmo rejeita a revelação depois de tomar conhecimento dela. 
 
Hebreus 10:38 
Mas o justo viverá da fé; e, se ele recuar, a Minha alma não tem prazer nele.  
 
De fato a rebeldia é algo que atrai a ira de Deus. 
 
Deuteronômio 9:7 
Lembra-te, e não te esqueças, de que muito provocaste à ira ao Senhor teu Deus no 
deserto; desde o dia em que saístes do Egito, até que chegastes a esse lugar, rebeldes 
fostes contra o Senhor. 
 
É por isso que entender o relacionamento entre o Pai e o Filho é muito importante porque 
é a expressão da revelação de Jesus Cristo, da mesma maneira como Deus estava em 
Cristo e que agora está em você. E recuar de tudo isso significaria que você não tem parte 
com Cristo e que você não é Dele. 
 
O apóstolo Paulo disse em Romanos 8:9  
Vós, porém, não estais na carne, mas no Espírito, se é que o Espírito de Deus habita em 
vós. Mas, se alguém não tem o Espírito de Cristo, esse tal não é Dele.  
 

Vivemos Pela Revelação, Não Pela Unção 
 
Lembre-se que ele também disse que o justo viverá por esta Fé ou revelação. Então, o que 
ele está nos dizendo aqui é que vivemos pela mesma fé pela qual Jesus viveu. A mesma 
revelação que Jesus teve de seu relacionamento com o Pai é a mesma revelação pela qual 
nós devemos viver. 
 
Isso significa que a diferença está na revelação e não exatamente na unção. Alguém pode 
ter a unção do Espírito Santo e ainda assim ser um rebelde. Paulo usou certa vez um salmo 
para tratar sobre isso. 
 
Salmos 68:18 
Tu subiste ao alto, levaste cativo o cativeiro, recebeste dons para os homens, e até para os 
rebeldes, para que o Senhor Deus habitasse entre eles. 
 
Aqui diz que alguns embora fossem rebeldes receberiam uma unção do Espírito. Eu lembro 
de como os pentecostais coçavam suas cabeças quando eu mencionava isso na antiga 
denominação a qual eu pertenci no passado, pois nada é mais ofensivo para um 
pentecostal do que ouvir que alguém pode ter dons – o que para eles é uma evidência do 
batismo do Espírito Santo – e ainda assim não ser redimido. 
 
A Ele Ouvi (09/02/1958) § 21 [Sem tradução] 
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Agora, a Igreja sente, especialmente o povo pentecostal, que quando você nasceu de 
novo do Espírito Santo, você se sentiu como se isso estivesse encerrado para 
sempre. E é aí que você cometeu um erro. Você estava apenas começando então. As 
pessoas pensam: “Bem, louvado seja o Senhor, eu tenho o batismo do Espírito Santo, isso 
encerra o assunto. Isso me sela no Reino; sou um filho e filha de Deus”. Isso é verdade. 
(Ele não nega nada disso) Mas isso ainda não tem nada a ver com a sua herança. 
 
Isso porque mesmo tendo a unção ou mesmo um dom do Espírito Santo, ele ainda assim 
pode ser um filho rebelde. 
 
Eventos Modernos São Esclarecidos Por Profecia (5/12/1965) §§ 100-101 
Vou lhes dizer uma que vai deixá-los sem fôlego. O batismo do Espírito Santo não 
significa que você vai entrar, de modo nenhum, não sobre isso, não tem nada a ver 
com sua alma. Esse é o batismo. Vê? Aqui está a alma interior, aqui dentro, que tem 
de vir de Deus. Mas então no exterior você tem cinco sentidos, e cinco saí... entradas para 
o seu... fazer contato com o seu lar terrestre. O interior, você tem um espírito, e aí dentro 
você tem cinco saídas: Sua consciência, e amor, e assim por diante, cinco saídas para esse 
espírito. Lembre-se, nesse espírito você pode ser batizado com o genuíno Espírito de 
Deus e ainda assim estar perdido. 
 
É exatamente assim que seriam aqueles falsos ungidos que Paulo disse que viriam nos 
últimos dias e que se assemelhariam a Janes e Jambres. Eles podem ter uma unção 
genuína, e ainda assim serem rebeldes e resistirem à Verdade. 
 
2 Timóteo 3:8 
E, como Janes e Jambres resistiram a Moisés, assim também estes resistem à verdade, 
sendo homens corruptos de entendimento e réprobos quanto à fé. 
  
Ou seja, quanto à revelação. Então Paulo nos adverte que surgirão homens que serão 
réprobos porque são reprovados quanto à revelação. Na verdade eles possuem alguma 
revelação, mas ela é totalmente inútil, mas aqueles que recebem a verdadeira revelação 
da Palavra são obedientes e perseverantes até o fim. 
 
2 Timóteo 4:7 
Combati o bom combate, acabei a carreira, guardei a fé. 
 
É por isso que Paulo disse que não devemos nos preocupar com aqueles que não creem, 
pois sua incredulidade não pode anular a verdade da Palavra revelada para os filhos 
predestinados. 
 
Romanos 3:3-4 
Pois quê? Se alguns foram incrédulos, a sua incredulidade aniquilará a fidelidade de Deus? 
De maneira nenhuma; sempre seja Deus verdadeiro, e todo o homem mentiroso; como está 
escrito: Para que sejas justificado em tuas palavras, E venças quando fores julgado.  
 
 
Nota: A observação “[Sem tradução]” que colocamos ao lado de cada parágrafo, refere-se aos sermões do 
irmão Branham usados neste estudo, e que até o momento em que foi preparado, ainda não havia sido 
encontrada nenhuma tradução para o português. 
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